

Atacama se moviliza en apoyo a damnificados por incendios forestales en el sur del país

EMERGENCIA. Las comunas de Caldera, Copiapó y Huasco se han estado organizando. Dentro de sus campañas solicitan agua embotellada, alimentos no perecibles, entre otros productos.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Diversas comunas de la región de Atacama ya se encuentran desarrollando campañas solidarias con el objetivo de ir en ayuda de las personas y familias damnificadas por los incendios forestales que afectan al sur de Chile, especialmente en las regiones de Ñuble y Biobío.

A través de centros de acopio y llamados comunitarios, municipios, organizaciones y agrupaciones políticas han comenzado a reunir insumos de primera necesidad para ser enviados a las zonas afectadas por la emergencia.

CALDERA

La Municipalidad de Caldera, iniciará hoy una campaña solidaria. La ayuda se canalizará, como es tradicional, a través de la filial de la Cruz Roja ubicada en pleno centro del puerto, la cual estará abierta desde las 10:00 hasta las 18:00 horas, recibiendo aportes de la comunidad que serán enviados a las zonas afectadas.

La iniciativa busca facilitar la participación solidaria tanto de vecinos como de turistas.

El llamado es a donar agua, alimentos no pereci-



UNO DE LOS CENTROS DE ACOPIO EN CALDERA SE UBICA EN CALLE FABACEA.

bles, pañales, toallas húmedas y otros insumos de primera necesidad, considerados prioritarios para las personas damnificadas por esta emergencia.

Desde la municipalidad de Caldera reiteraron el llamado a la solidaridad y al compromiso comunitario frente a esta situación, destacando que la colaboración de la comuna es clave para brin-

dar un apoyo oportuno a quienes enfrentan las consecuencias de los incendios forestales en el sur del país.

De manera paralela, otro grupo de personas está recibiendo ayuda en la sede vecinal ubicada en calle Fabacea con La Piña, punto que abarcará a los vecinos de los sectores Las Dunas, Alto de Atacama, Villa Las Playas, Desierto Florido y Las Estaciones.

Además, las puertas de la Segunda Compañía de Bomberos de la comuna permanecerán abiertas las 24 horas, permitiendo que quienes lleguen a sus hogares después de la jornada laboral, pasada las 18:00 horas, también puedan realizar sus aportes.

COPiapó

Desde el Partido Republicano en Copiapó, señalaron

que el sur de Chile vive una de las emergencias más duras producto de los incendios forestales, donde muchas familias lo han perdido todo, por lo que también comenzaron jornadas solidarias.

En este contexto, están impulsando la denominada "Campaña de la Cartera", una ayuda concreta, directa y digna. La iniciativa consiste en la donación de una carte-

ra o bolso con artículos de higiene para mujeres, y un bolso separado con insumos esenciales para bebés.

Según indicaron, esta forma de ayuda permite una entrega ordenada, respetuosa y enfocada, poniendo en el centro la dignidad de quienes hoy más lo necesitan.

La recepción de ayuda se realizará hasta el 21 de enero, en horario de 10:00 a 20:00 horas, en calle Pedro Pablo Figueroa, pasaje San Joaquín 450, Copiapó.

PROVINCIA DEL HUASCO

Por su parte en la comuna de Huasco se habilitó el Centro de Acopio "Donde Zamora", donde hoy, desde las 18:00 horas, se estará recibiendo ayuda consistente en agua embotellada, alimentos no perecibles, artículos de aseo personal, alimento para mascotas, bebidas isotónicas, pañales, toallas higiénicas, además de palas y herramientas de construcción.

Mientras que la Municipalidad de Alto del Carmen expresó su solidaridad y compromiso. De hecho, informó que iniciará la evaluación y coordinación de ayuda solidaria junto a organizaciones sociales de la comuna, y que próximamente dará a conocer los puntos de acopio y las formas de colaboración. cs